

Sommaire

- 02 Editorial
- 03 Témoin-Rencontre
- 04 Vie des paroisses
- 05 Secteur

I-VIII Cahier romand

- 06 Vie des paroisses
- 07 Agenda
Livres de vie
- 08 Méditation
Pensée du mois
Adresses

IMPRESSUM

Editeur Saint-Augustin SA, case postale 51,
1890 Saint-Maurice

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36
E-mail: bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Michel Abbet, 1937 Orsières, tél. 027 783 21 10
michelabbet@outlook.com

Photo couverture

Dessin d'enfant, collection Danièle Cretton

Personnes de contact pour vos suggestions

Bourg-Saint-Pierre: Responsable locale
des abonnements: Léa Balleys, tél. 027 787 11 64

Liddes: Equipe de rédaction: Séverine Gabioud

Responsable locale des abonnements:
Nadine Exquis, tél. 027 783 27 37

Orsières: Equipe de rédaction: Danièle Cretton

Sembracher: Equipe de rédaction: Nicole Rebord

Responsable locale des abonnements:
Anne-Marie Bertolini, tél. 027 785 14 08

Maquette et Cahier romand

Essencedesign, Lausanne

Abonnement: Fr. 40.—, Soutien dès: Fr. 50.—

Gestion des abonnements: Geneviève Exquis,
Liddes, tél. 027 783 32 16
Compte: 19-11772-5

Mois missionnaire? Moi missionnaire!

TEXTE PAR JOSEPH VOUTAZ | PHOTO: DR

Chers lecteurs,

Le pape François a décidé de promulguer ce mois d'octobre **Mois missionnaire extraordinaire**. Nous sommes donc appelés à vivre l'expérience de la mission.

Qu'est-ce que cela signifie avant tout? Cela veut dire prendre conscience de l'amour inouï que Dieu nous porte: il nous aime passionnément, et il veut le faire savoir!

Nous devons tous être tenaillés par cette question: mon voisin ou mon ami a-t-il déjà pu faire l'**EXPÉRIENCE** de l'amour de Dieu dans sa vie?

Aujourd'hui, nous ne pouvons plus nous contenter de dire que nous vivons dans un pays de culture chrétienne. Nous ne pouvons pas déléguer l'annonce de la Bonne Nouvelle aux « professionnels », prêtres ou catéchistes. Nous avons tous notre pierre significative à apporter à l'édifice de la mission.

Comment être missionnaires à notre niveau, simplement? Nous pouvons évangéliser résolument par:

- **La bonté:** être bienveillant ne signifie pas être d'accord avec tout, ni peindre la vie en rose, mais simplement aimer inconditionnellement la personne en face de moi pour qu'elle se sache aimée de Dieu.
- **L'espérance:** face à une société où on se grise de loisirs tout en annonçant les pires catastrophes, il faut que les chrétiens, nous soyons des monuments d'espérance. Si nous réalisons l'urgence de déposer le monde dans la main de Dieu, alors nous échapperons à tout danger.
- **La confiance:** beaucoup n'arrivent plus à faire confiance ni à Dieu ni aux hommes parce qu'ils ont essuyé des trahisons ou des déceptions. Nous devons être des modèles de confiance en Jésus, mais aussi en l'Homme qui cherche toujours avec nostalgie le cœur de Dieu.

Arrêtons enfin notre péché de catégoriser les gens! Même celui qui semble le plus éloigné de l'Eglise ou le plus réfractaire à l'idée de Dieu attend, sans le savoir, la liberté de l'Evangile.

Bon moi(s) missionnaire!

Pensées du pape François

Tout chrétien est missionnaire dans la mesure où il témoigne de l'amour de Dieu. Soyez missionnaires de la tendresse de Dieu!

Etre chrétien ne se réduit pas à suivre des commandements, mais c'est laisser le Christ prendre possession de notre vie et la transformer.

Répondre à sa vocation,
c'est chercher sans cesse à être en accord
avec le projet de Dieu sur soi.
Il en résulte une paix et une joie profondes.
Une très belle aventure,
et qui vaut la peine d'être vécue à fond!

Toi aussi, tu as besoin de percevoir la totalité de ta vie comme une mission.

